
Met - Honigweibereitung leicht gemacht

Ein altes Getränk erfolgreich herstellen.

Honigwein, auch Met genannt, wird seit tausenden von Jahren von Menschen hergestellt. Met, das Getränk mit der berauschenden Nebenerscheinung, wurde schon in der nordischen Mythologie als Geschenk den Göttern bereitet und natürlich auf Feiern aller Art den Gästen angeboten. Bis ins Mittelalter hatte Met in der Gesellschaft eine große Nachfrage. Bier und Wein, die einfacher und günstiger in ihrer Herstellung waren, verdrängten den Met. Heute kann Met einfach hergestellt werden und ein besonderes Getränk als Begleitung zu Käse bzw. als Nachtisch sein. Karl Stückler, der Leiter der Niederösterreichischen Imkerschule, ist ein Spezialist in der Metherstellung und konnte für eine Weiterbildungsveranstaltung mit anschließender Verkostung gewonnen werden.